



COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à l'attention des chargeurs, Transitaires, Commissionnaires en Douane Agréés, et autres opérateurs économiques du commerce extérieur, que le CNCC organise son tout premier séminaire de l'année 2025 sur le thème « **Les innovations douanières et fiscales de la loi de finances 2025 sur le commerce extérieur au Cameroun** ».

Ledit séminaire qui a pour objectif principal de sensibiliser les acteurs du commerce extérieur sur les innovations de la loi de Finances 2025 et son impact sur les activités des chargeurs, se déroulera du **29 au 30 janvier 2025 dès 10h** dans la salle de formation du CNCC au 11^e étage de son immeuble siège situé au centre des affaires maritimes à Bonanjo.

Pour toute autre information, bien vouloir contacter le CNCC aux adresses suivantes :

Téléphones : 2 33 43 67 67/ 2 33 43 67 69

Site Web : www.cncc.cm

Courriel : info@cncc.cm

Fait à Douala, le 07 Janvier 2025.



Le Directeur Général

Auguste Mlappe Penda



RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs shippers (importers and exporters), freight forwarders, Licensed Customs Brokers and other business persons that the CNSC will organise its very first training workshop for the year 2025 on the theme "**Provisions of the 2025 Finance Law on tax and customs requirements relating to foreign trade operations in Cameroon.**"

This workshop, which seeks to inform foreign trade actors on the innovations of the 2025 Finance Law and its impact on the activities of shippers, will take place on **29 and 30 January 2025** as from **10:00 a.m.** at the CNSC training hall on the 11th floor of its head office building at the Centre des Affaires Maritimes in Bonanjo.

Should you require any additional information, please contact the CNSC via the addresses below:

Telephone: 2 33 43 67 67/ 2 33 43 67 69

Website : www.cncc.cm

Email : info@cncc.cm



Douala, 7 January 2025

Le Directeur Général

Aurélien Mbakwe Penda